



TOURENBERICHT

Veranstaltung: Mountainbiketour im Salzkammergut

Datum: 05.10.2011

Organisator: Schütz Hans

Teilnehmer: 10 Personen

Wetter: herrliches Herbstwetter

Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:

Abfahrt um 8.00 Uhr mit 5 Autos von Steyregg nach Bad Goisern. Die Autos wurden auf einem Parkplatz nahe der Kirche abgestellt. Vor hier ging es bei noch frischen Temperaturen und bewölktem Himmel auf verkehrsarmen Schleichwegen über die Ramsau und Steg zum Radweg auf der Ostseite vom Hallstättersee. Entlang des Ostufers wurde gemütlich nach Obertraun geradelt. Auf einem Radweg wurde der steile Koppenpass umfahren. Weiter führte die Route über Aussee nach Altaussee und hinauf Richtung Blaa Alm. Hanl Toni war das zu wenig, und so fuhr er als Zugabe auf den Loser. Auf der Blaa Alm stärkten sich die Radler mit Speis und Trank im sonnigen Gastgarten und warteten auf Toni. Anschließend folgte eine holprige Abfahrt bis zur Rettenbach Alm, wo wegen des herrlichen Wetter noch vor einer Almhütte ein kühles Bier genossen wurde. Anschließend zügig weiter nach Bad Ischl und entlang der Traun nach Bad Goisern zu den Autos. Gesamtfahrzeit: 62 Km (720 Hm) in 3 St. und 35 Min;
In Steyregg wurde im GH Rirs die Tourbesprechung abgehalten.